



Esta declaración del Observatorio de la AMS77 se realizó en cooperación con Medicus Mundi Internacional - Red Salud para Todos

Punto 14.1 del orden del día

Labor de la OMS en emergencias de saluds, Condiciones de salud en los Territorios Palestinos Ocupados

La crisis de Gaza es la crisis de salud más urgente del mundo en la actualidad. Desde octubre, el ejército israelí ha matado a más de 35.000 palestinos en Gaza, la gran mayoría civiles. Los que sobreviven se enfrentan al hambre, la sed, el saneamiento y el desplazamiento, y a un sistema de salud diezmado.

El informe A77/12 de la DG afirma que "el colapso del sistema de salud en la Franja de Gaza es consecuencia de los ataques sistemáticos y del asesinato de personal de salud, así como de la escasez de combustible, bienes esenciales y suministros médicos". Los derechos humanos y el derecho internacional deben aplicarse a todos, o carecen de sentido. Pedimos un alto el fuego inmediato y que los EM contribuyan a reconstruir el sistema de salud de Gaza con extrema urgencia.

--

Observatorio de la OMS

Programa de Democratización de la Gobernanza global en salud

Movimiento por la Salud de los Pueblos